

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, Bapak Pardomuan Sinambela, S.Pd, M.Pd dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika FMIPA Unimed dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan Matematika FMIPA Unimed serta Bapak Drs. Zul Amry selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA Unimed dan seluruh Bapak, Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 35 Medan, Ibu Juniati, S.Pd, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi Matematika Nur Aisyah, S.Pd dan para guru SMP Negeri 35 Medan beserta siswa – siswi kelas VIII-5 dan VIII-6 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Jhon Kennedy Sinaga, BA, dan Ibunda yang terkasih Damosita Saragih, S.Th yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, doa, motivasi dan semangat, serta dukungan moral dan material yang tak ternilai harganya. Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua

orangtua tercinta sebagai bukti terimakasih saya untuk pengorbanan dan perjuangan mereka untuk menguliahkan saya.

Terimakasih juga kepada saudara – saudari saya yakni: Ekha Yunora Sinaga, SE, Putra Dwi Fringgas Sinaga dan Gratia Noverio Sinaga, yang telah memberikan dorongan, semangat untuk terus menjadi yang terbaik. Serta kepada seluruh keluarga yang begitu banyak memberikan doa, motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Ucapan terima kasih juga kepada sahabat-sahabat seperjuangan Matematika DIK C 2011, sahabat dalam suka dan duka yang tak tersebutkan satu persatu dan selalu memberi semangat dan dukungan selama proses perkuliahan yaitu Silva, Putri, Risda, Mai, Jessica, Mery, Nonce, Lenra, Martha, Grestica, Stepany.

Terimakasih juga terkhusus kepada Invokavit SG (kak echo kece) selama empat tahun kita boleh saling mengisi, saling melengkapi, saling berbagi dalam suka dan duka, terimakasih untuk setiap doa dan pengharapan yang diberikan kepada penulis.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat, kakanda, adik – adik seperjuangan di HIMAPSI (Himpunan Mahasiswa dan Pemuda Simalungun) terkhusus kepada: Lenda, Rona, bang Jony, bang Riko, bang Immanuel, Maylista, Sastra, bang Medy, bang Aris, Mulia, bang Jalinson dll.

Terima kasih juga kepada teman-teman PPLT Unimed 2014 (Kelewang Raya) di SMK Negeri 1 Raya yang selalu memberi dukungan dan berbagi pengalaman bersama penulis yakni Arnol, Benny, Christian, Christiani, Erwinton, Grace, Hendro, Johannes, Josua, Lassena, Moses, Martina, Michael, Raven, Roy, Shanny, William, Yeltsin.

Terimakasih juga kepada teman seperjuangan di kos Perjuangan 130 yang memberikan motivasi, sukacita dan indahnya kebersamaan yaitu: Elfrida, Endang, Kak Ria, Grace, Kak Juwita, Winda, Unyil, Novitha, Lenny.

Terimakasih penulis ucapkan secara khusus kepada Jony Karno Damanik yang siap sedia kapanpun, dimanapun, dalam keadaan apapun yang ringan tangan dan ikhlas hati dalam memberikan dorongan, motivasi, teguran, kritikan dan telah berbuat banyak kepada penulis dalam membantu menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2015

Penulis,

**Chrisna Sinaga
NIM. 4113111016**

THE
Character Building
UNIVERSITY